

Penguatan Peran Kader NA dalam Advokasi Menuju Kualitas Hidup Perempuan dan Anak

Kamis, 06-06-2013

Malang - Pimpinan Daerah Nasyiatul Aisyiyah (PD NA) Kabupaten Malang menyelenggarakan musyawarah daerah pada Sabtu-Minggu, 1-2 Juni 2013 di PKBM Zam-zam Malang. Acara yang berlangsung selama dua hari ini sekaligus dalam rangka memperingati Milad Nasyiatul Aisyiyah yang ke 82.

Di miladnya yang ke 82 ini Nasyiatul Aisyiyah berupaya untuk menjaga dan meningkatkan eksistensinya di tengah semakin maraknya berbagai organisasi yang berorientasi kepada gerakan pencerahan dan pemberdayaan perempuan.

“Harapan di kepemimpinan berikutnya bisa lebih kreatif, lebih agresif, dan lebih pandai, sehingga kader-kader di NA kabupaten Malang ini semakin bertunas, berkembang dan semakin berdaya.” Pesan Sri Rukmini, S.Pd., ketua demisioner PDNA Kabupaten Malang

“Daerah Kabupaten Malang merupakan wilayah yang sulit, karena wilayah yang luas yang terpisah oleh Kota Batu dan Kota Malang, sehingga membutuhkan kader yang lebih banyak dan dana yang tidak sedikit,” jelas Nurul, perwakilan PWNA Jawa Timur

Dalam penutupan Musyda NA, Nurul juga berpesan, “Jika menghadiri suatu kegiatan atau acara di NA hendaknya jangan duduk dan senyum saja, perbanyaklah ilmu dari orang yang datang, siapa tahu kita dapatkan jaringan baru, karena ketika kita di Na kita tidak bisa pure di NA, misalkan kita juga perlu aktif di GOW, PKK ataupun KNPI.”

Dari hasil rapat tim formatur terpilih Dita Indartika sebagai ketua Nasyiatul Aisyiyah Kabupaten Malang. Hasil dari musyda ini, baik berupa tanfidz maupun SK akan dilaporkan ke PDM Kabupaten Malang untuk ditandatangani dan kemudian disetorkan ke PWNA Jatim.

Pada acara musyda PDNA ini diadakan seminar Kesehatan Reproduksi Wanita yang bertujuan memberi penyuluhan kepada kader NA tentang pentingnya menjaga kesehatan reproduksi sebagai wujud menjaga kualitas kehidupan perempuan dan mempersiapkan generasi penerus yang sehat. Selain seminar, musyda ini ditutup dengan kegiatan bakti sosial kepada warga di sekitar PKBM Zamzam. [mona]